

Stadt Fürth – Direktorium
Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung
per mail

30.06.2017

Antrag
Hinweisschilder an Jedermann-Sportplätzen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

an den Jedermann-Sportplätzen neben dem Pappelsteig und der Charly-Mai-Sportanlage sind leider immer wieder Hundebesitzer zu beobachten, die dort ihre Tier frei herumlaufen lassen. Teilweise werden auch die Hinterlassenschaften der Tiere nicht von den Sportfeldern entfernt.

Ich beantrage daher:

Durch deutliche Verbotsschilder an den Jedermann-Sportplätzen werden Hundebesitzer darauf hingewiesen, dass Hunde von den Sportanlagen fernzuhalten und entlang der Sportanlagen an der Leine zu führen sind.

Mit freundlichen Grüßen



Stephan Eichmann
FDP Fürth